

# *Inician festejos en Cuba por aniversario 55 de Cohiba*

---



## **Habanos Cohiba**

La Habana, 7 sept (RHC) La corporación Habanos S.A. inicia este miércoles los festejos por el aniversario 55 de Cohiba, la marca más prestigiosa y por la que más pasión sienten los amantes de los puros de Cuba.

El programa de actividades incluye una visita a la fábrica El laguito en la capital cubana, donde los mejores torcedores del país elaboran totalmente a mano la amplia variedades de puros Cohiba, y culminará el próximo viernes con una gala y subasta de humidores, cuya recaudación se destinará al sistema cubano de salud pública.

De acuerdo con los organizadores, será una celebración llena de lujo, exclusividad y pasión por los habanos de la marca Cohiba, bajo cuyos aromas los asistentes también tendrán la oportunidad de disfrutar de diversos artistas y conocer los nominados Premios Habano 2021 en sus diferentes categorías (Producción, Negocios y Comunicación).

Habanos S.A llevó la fiesta por el cumpleaños del famoso tabaco a otras latitudes con la presentación del nuevo Cohíba 55 Aniversario Edición Limitada en Chipre, Grecia, Irak, Costa de Marfil, Jordania, Kuwait, Líbano, Arabia Saudita, y Nigeria, y de forma virtual para todos los interesados en el nuevo puro.

También se celebró de manera simultánea en Hong Kong, Singapur, Malasia, Tailandia, Vietnam, Cambodia y Japón, donde también se dio a conocer la nueva oferta.

Los tres primeros modelos de Cohiba se produjeron en 1968: Lanceros, los Coronas Especiales y los Panetelas (cigarrillo), aunque realmente surgieron en 1966 cuando un torcedor ofreció esta especial oferta al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Estos puros se elaboran en pocas cantidades por ser muy selectos marcados por la devoción de sus torcedores, lo que le ha valido conquistar mercados exigentes como España, Francia, Suiza, Reino Unido, Países Bajos, Bélgica, Luxemburgo, Hong Kong (China), México, Argentina, Alemania, Canadá, Brasil, Caribe, África y Medio Oriente.

Cohiba es una antigua palabra que utilizaban los indios taínos para denominar a las hojas de tabaco enrolladas que fumaban, y que Cristóbal Colón vio por primera vez en la isla, por tanto, es el primer nombre del tabaco. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/298506-inician-festejos-en-cuba-por-aniversario-55-de-cohiba>



**Radio Habana Cuba**